

Pemprov DKI Luncurkan Program Jumat Beli Lokal

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta memfasilitasi pemasaran produk dari usaha mikro kecil menengah (UMKM) yang tergabung dalam Jakpreneur, melalui program perdana Jumat Beli Lokal secara digital.

"Jumat Beli Lokal diselenggarakan sebagai upaya meningkatkan akses pemasaran produk UMKM," kata Asisten Perekonomian dan Keuangan Sekretariat Daerah (Setda) DKI Jakarta, Sri Haryati saat meluncurkan program Jumat Beli Lokal di Jakarta, Jumat (10/9).

Menurut Sri, program Jumat Beli Lokal adalah pameran daring produk UMKM yang diadakan setiap Jumat melalui media sosial dan kanal belanja digital. Untuk promosi produk UMKM itu dikenalkan melalui media sosial instansi Pemprov DKI, salah satunya melalui akun instagram Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif DKI Jakarta.

"Berbagai produk un-

gulan dipamerkan dalam program tersebut yakni makanan, pakaian, hingga kriya. Untuk program perdana ini, produk yang ditawarkan khusus produk makanan," kata Sri.

Puluhan pelaku UMKM di Jakarta dilibatkan dengan beragam produk makanan mulai dari cemilan, kue, hingga produk untuk kesehatan, seperti madu.

Salah satu pelaku UMKM yang berpartisipasi adalah M Alamudi dari Cipayang, Jakarta Timur yang menjual produk makanan, yaitu kacang almond.

"Kami melihat masyarakat mulai tertarik dengan produk sehat sehingga kami coba tawarkan produk tersebut dengan harga relatif terjangkau," ucap Alamudi.

Untuk pemesanan, konsumen dapat mengakses tautan <https://linktr.ee/JumatBeliLokal> dan untuk mengetahui variasi produk dapat membuka tautan di bit.ly/SATUANJBLA dan bit.ly/PAKETJBLA. ● yan

Pemprov DKI Segera Ganti Bus Transjakarta Pakai Bus Listrik

JAKARTA (IM) - Wakil Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Chaidir, mengatakan, pihaknya mulai melakukan uji coba dengan Transjakarta serta PT Higer terkait bus listrik Transjakarta. Menurut dia, upaya ini merupakan uji coba kedua setelah uji coba sebelumnya di tahun lalu dengan dua bus BYD.

"Prinsipnya ini sangat mendukung berkaitan dengan Perpres Nomor 55 Tahun 2019 tentang Percepatan Program Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (Battery Electric Vehicle) untuk Transportasi Jalan," ujar dia saat meninjau uji coba di Kantor Pusat PT Transjakarta, Jumat (10/9).

Dia menegaskan, ke depannya, pihak dia akan mulai memberlakukan kendaraan elektrik di semua jenis kendaraan Transjakarta. Khusus DKI, lanjutnya, uji coba kendaraan elektrik kendaraan umum akan dilakukan dengan kerja sama Transjakarta.

"Tujuannya adalah untuk mengurangi polusi udara. Target kita ke depannya di DKI Jakarta di 2025, kemungkinan 5.000 bus elektrik akan digunakan," katanya.

Tak sampai di sana, pada 2030, pihaknya juga akan mulai mengganti semua kendaraan Transjakarta yang menggunakan bahan bakar fosil. Menurutnya, penggantian

dari fosil ke elektrik itu akan memberikan manfaat besar bagi DKI Jakarta.

"Ini untuk memberikan masyarakat Jakarta lebih sehat. Kemudian sejahtera dan polusi di Pemprov Jakarta bisa teratasi," ungkap dia.

Sebelumnya, pada awal Januari lalu, pabrik Higer memang sudah berencana menggaet Transjakarta untuk menggunakan bus listriknya. Kendaraan asal China itu, diketahui didatangkan langsung oleh PT Higer Maju Indonesia (HMI).

Dalam pernyataan resminya saat itu, Direktur Utama PT HMI, Antonius R Ismanto, mengatakan, pihaknya akan mendukung penuh efisiensi pengadaan bus listrik. Utamanya, dalam mendukung Transjakarta dalam pengadaan kendaraan umum yang ramah lingkungan.

"Bus Higer sangat efisien dengan kapasitas baterai yang besar," jelasnya awal tahun lalu.

Dijelaskan Higer, meski baterai besar, kapasitas kosong bus hanya seberat 13 ton. Untuk tenaga bus ini mencapai 145 kilowatt (kW) dengan torsi 3.300 Newton meter (Nm). Bus dengan kapasitas 34 orang itu, diklaim mampu menempuh jarak sejauh 300 kilometer dengan lama pengisian ulang baterai sekitar tiga hingga empat jam. ● yan

Bangun Imunitas, Koramil 11 Pasar Kemis Vaksin 1.603 Pelajar

TIGARAKSA (IM) - Dalam upaya membangun imunitas tubuh untuk mencegah penyebaran virus Covid-19, Koramil 11 Pasar Kemis, Kodim 0510/Trs menggelar serbuan vaksinasi untuk pelajar. Kegiatan vaksinasi itu digelar di SMAN 24 Kabupaten Tangerang, Jumat (10/9).

Target serbuan vaksinasi untuk pelajar tersebut ditargetkan sebanyak 1.603 orang yang terdiri dari 10 Sekolah dari tingkat SMA, SMK dan SMP yang berada di wilayah Koramil 11 Pasar Kemis.

Dandim 0510 Tangerang Selatan, Letkol Inf Bangun I E Siregar melalui Danramil 11 Pasar Kemis, Kapten Arm Tedy Susanto mengatakan, kegiatan vaksinasi bekerjasama dengan Puskesmas Kotabumi dan RS Daan Mogot.

"Kegiatan vaksinasi yang digelar di SMAN 24 tersebut untuk meningkatkan kekebalan tubuh dari penyebaran

virus Covid-19. Koramil 11 Pasar Kemis terus mendukung program pemerintah dalam memutus penyebaran virus Covid-19 melalui vaksinasi terutama bagi pelajar, sehingga dapat melakukan kegiatan KBM seperti semula," kata Danramil.

Lebih lanjut Danramil menjelaskan, dalam serbuan vaksinasi bagi pelajar, Koramil 11 menurunkan puluhan personilnya untuk memonitoring langsung kegiatan vaksin.

Sementara, dr. Asti Annatasia tim Kesehatan dari Puskesmas Kutabumi menjelaskan, vaksinasi untuk pelajar tingkat SMP dan SMA sederajat ini menggunakan vaksin jenis Sinovac.

"Dari 1063 orang tersebut dari sekolah-sekolah yang ada di wilayah Kecamatan Pasar Kemis, yaitu sekitar 10 sekolah dan masing-masing sekolah sedikitnya 150 orang," jelasnya. ● tom



Tampak anggota Koramil 11 Pasar Kemis, sedang mengawasi siswa Vaksin di SMAN 24, Kabupaten Tangerang.

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



UJI COBA BUS LISTRIK TRANSJAKARTA

Jajaran pimpinan Dinas Perhubungan DKI Jakarta dan PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) meluncurkan uji coba bus listrik produksi perusahaan otomotif Tiongkok, Higer di Jakarta, Jumat (10/9). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dan Transjakarta mulai mengujicoba bis listrik produksi Higer sebagai upaya memenuhi target pengoperasian 5.000 bus elektrik pada 2025 di Ibukota.

FOKUS MENUNTASKAN TUGAS SEBAGAI GUBERNUR

Anies Disebut Tidak Ngotot Maju Sebagai Capres

Anies Baswedan mengaku tak terlalu ngotot untuk menjadi capres dan memilih untuk tetap fokus di Jakarta menuntaskan seluruh janji kampanye dan menjadikan Jakarta maju kotanya, bahagia warganya.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Jaringan Nasional Mileanics 24, Muhammad Ramli Rahim kembali bertemu dengan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan di Jakarta. Ramli menyebut pertemuan itu terkait pembahasan kemungkinan Anies menjadi calon presiden (capres) di 2024 mendatang.

Meskipun demikian, Anies disebutnya mengaku tetap akan fokus menuntaskan tugasnya sebagai orang nomor satu DKI Jakarta hingga masa jabatan berakhir. Anies Baswedan mengaku tak terlalu ngotot untuk menjadi capres dan memilih untuk tetap fokus di

Jakarta menuntaskan seluruh janji kampanye dan menjadikan Jakarta maju kotanya, bahagia warganya.

Masih ada waktu 1 tahun 1 bulan bagi dirinya untuk menuntaskan semua janji kampanye tersebut. "Saya hanya berikhtiar dan Allah tetap yang menjadi penentu, yang terpenting, niat menuntaskan janji kampanye itu begitu kuat. Soal hasil akhir, biarlah Allah yang menjadikannya," ujarnya, saat berbincang dengan Ramli, dikutip dari keterangan tertulis yang diterima, Jumat (10/9).

Sementara itu, Ramli meminta izin Anies Baswedan un-

tuk tetap fokus membangun jejaring di seluruh pelosok Tanah Air dan tidak lagi membatasi diri hanya di 17 provinsi saja di luar Jawa dan Sumatra. Ramli mengajak siapapun yang mau bersama-sama membangun jaringan Mileanics di seluruh Indonesia untuk bergabung.

Dalam pertemuan dengan Ramli, Anies juga sempat membicarakan tokoh-tokoh potensial dari timur Indonesia. Dua nama yang mengemuka adalah Amran Sulaeman dan Syahrul Yasin Limpo.

Dua tokoh ini dianggap sebagai representasi luar Jawa dan representasi Sulawesi Selatan sebagai provinsi dengan jumlah penduduk terbesar di luar Jawa-Sumatra.

"Meskipun Anies akan fokus mengurus DKI dalam 1 tahun 1 bulan ke depan, Mileanics 24 tetap akan melakukan serangkaian deklarasi di berbagai tempat di Indonesia dan tetap fokus membangun jejaring. Tujuannya agar elektabilitas Anies sebagai capres

tetap berada di puncak apapun sistem pilpres yang nantinya

diputuskan DPR jika harus berubah," katanya. ● yan

SOAL KEBIJAKAN BOOSTER

Wagub DKI: Tunggu Kebijakan Pusat

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, mengaku tidak mengetahui adanya laporan booster ke LapCovid-19 yang digunakan oleh pejabat dan kantor swasta di kalangan Sudirman. Menurutnya, booster hingga kini masih diperuntukkan untuk tenaga kesehatan.

"Saya belum pernah dengar. Booster itu sementara ini kan diperuntukkan bagi tenaga kesehatan," ujar Riza di Balai Kota DKI, Kamis (9/9) malam.

Ditanya laporan mengenai hal itu, alih-alih menjelaskannya, dia meminta untuk mengecek kembali pemberitaan terkait yang ada.

Mengenai tindak lanjut, pihaknya, kata Riza akan meninjau lebih jauh. Namun demikian, dirinya tak menampik

pemerintah mengeluarkan kebijakan baru jika masyarakat umum menginginkan booster melalui pihak ketiga.

"Kalian sekarang dikasih makan gratis, mau tambah bayar, kan bisa gitu. Vaksin gratis, kalau mau tambah bisa saja," ucap dia.

Dia menegaskan, mengenai booster memang membutuhkan dana lebih. Oleh karenanya, uang pemerintah dinilai tidak bisa menjadi solusi, mengingat masih ada banyak keperluan lain.

"Pemerintah memberi bantuan, fasilitas gratis, dosis satu dua, kalau mau seterusnya saya kira ya pemerintah kan harus bijak," tuturnya.

Ke depannya kata dia, sektor swasta, rumah sakit atau tempat-tempat lain bisa saja ditunjuk sebagai penyelenggara booster Covid-19. ● yan

Tidak Ada Laporan Vaksin Kosong di Kelurahan Jakarta

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta, Widyastuti menyatakan, tidak pernah ada laporan yang menyebutkan kekosongan vaksin Covid-19 di sentra vaksinasi di tingkat Kelurahan di Jakarta. Jika ada warga yang merasa sentra vaksin kosong, ia siap memverifikasi informasi itu.

"Kalau ada yang menyebutkan seperti itu, saya perlu cek dulu, di kelurahan mana. Karena selama ini tidak pernah ada laporan kepada kami, tidak ada stok vaksin," kata Widyastuti, di Jakarta, Jumat (10/9).

Menurut Widyastuti, Dinkes DKI selalu menjalin komunikasi dengan Kementerian Kesehatan (Kemenkes) untuk pemenuhan kebutuhan dosis vaksin sampai ke tingkat kelurahan.

"Tingginya minat masyarakat untuk disuntik vaksin Covid-19, membuat pendistribusiannya dilakukan secara cepat. Artinya, kecepatan pendistribusian menjadi sangat penting," katanya.

Widyastuti menjelaskan, kecepatan distribusi tersebut

harus dibarengi dengan kecepatan menghitungkan kapasitas harian dan jumlah vaksin yang tersedia. Tujuannya agar dapat melayani warga secara optimal.

"Ada beberapa sentra vaksinasi yang kebetulan harusnya buka, tapi karena sesuatu hal menjadi tidak buka. Akibatnya, warga yang akan menerima suntikan vaksin pindah ke sentra vaksinasi lain yang kapasitasnya tidak sebesar yang sebelumnya, sehingga antreannya menjadi melimpah," kata Widyastuti.

Gubernur DKI, Anies Rasyid Baswedan, memastikan, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI mencocokkan data antara jumlah vaksin yang tersedia dan pendaftar pada aplikasi Jaki (Jakarta Kini) agar dapat menjangkau warga mendapatkan dosis vaksin.

Pencocokan data pendaftar dan jumlah vaksin dilakukan, karena sebelumnya adanya keluhan warga yang telah mendaftar melalui Jaki untuk mengikuti vaksinasi, tapi ketika datang ke lokasi tidak mendapat vaksin karena kehabisan kuota. ● yan

Tiga Pilar Gelar Vaksinasi Bagi Warga Johar Baru



JAKARTA (IM) - Kelurahan Johar Baru menggelar kegiatan vaksinasi Sinovac tahap kedua, bagi warga di GOR JL Percepatan Negara 2 RT 13/RW 03 Kecamatan Johar Baru, Jakarta Pusat, Jumat (10/9).

Kegiatan dilakukan untuk mendukung program vaksinasi nasional guna mencapai kekebalan lingkungan atau herd immunity.

Plh Danramil 08/Johar Baru, Mayor Inf Toto Sugiarto mengatakan, pada kegiatan vaksinasi ini unsur Tiga Pilar

juga melakukan pengawasan protokol kesehatan agar vaksinasi berjalan dengan tertib, aman dan lancar.

"Sinergitas Tiga Pilar mengadakan pengawasan pada kegiatan vaksinasi Sinovac tahap kedua ini, dengan menerapkan protokol kesehatan, agar kegiatan berjalan dengan tertib, aman dan lancar," ujarnya.

Adapun pengawasan atau monitoring dilakukan oleh Babinsa Serda Yudi Emeta, anggota Koramil 08/JB, Bhabinkamtibmas, anggota

Polsek Johar Baru, Satpol PP dan Sudin Kesehatan Jakarta Pusat.

Sementara kegiatan vaksinasi, lanjut Danramil, disiapkan bagi kuota 400 orang dan dilayani 8 orang tenaga kesehatan yang dipimpin dokter Lidya.

"Kami berharap seluruh warga masyarakat di lingkungan binaan ini untuk mengikuti vaksinasi Covid-19, guna mencapai percepatan kekebalan lingkungan," pungkasnya. ● ber

Pemkab Bekasi Fasilitas 60 Orang Peserta Pemagangan Injection Molding

TAMBUN UTARA (IM) - Sebanyak 60 orang peserta pemagangan mengikuti pelatihan kerja, yang dibuka secara langsung oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra (Asda I), Yana Suyatna.

Program Pemagangan Injection Molding tersebut berlangsung di UPTD Balai Latihan Kerja (BLK) Kabupaten Bekasi, yang berada di Desa Srimahi, Kecamatan Tambun Utara, Selasa, (7/9).

"Kegiatan magang ini tentunya juga memiliki banyak manfaat. Bukan hanya untuk kami pemerintah daerah, namun manfaat yang luar biasa yang dapat dirasakan oleh masing masing peserta pemagangan,"ungkap Yana dalam sambutannya.

Dirinya menyampaikan, program pemagangan dilaku-



Pembukaan Pemagangan Pelatihan Kerja di UPTD Balai Latihan Kerja (BLK) Pemerintah Kabupaten Bekasi, Srimahi, Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi, Selasa (7/9).

kan untuk membentuk SDM yang kompeten, berwawasan luas dan berdaya saing. Disnaker Kabupaten Bekasi juga telah memfasilitasi para peserta pemagangan sesuai dengan keterampilan yang dimiliki.

"Dengan mengikuti pelatihan pemagangan ini, saya berharap para peserta pemagangan dapat dengan serius mengikuti pelatihan pemagangan ini agar kedepannya kalian dapat merasakan manfaat jangka panjang," jelasnya dalam rilis Prokopim Setdakab, Selasa (7/9) malam.

Menurutnya, dengan diadakannya pemagangan para peserta diharapkan siap untuk menjadi pekerja tetap di perusahaan di Kabupaten Bekasi. Sehingga penyerapan tenaga kerja lokal dapat maksimal dilakukan.

"Sebelum para peserta benar-benar terjun ke dunia pemagangan. Di sini kalian akan dilatih terlebih dulu agar dapat lebih meningkatkan kemampuan dan kualitas kerja," ujarnya.

Pihaknya mengaku, dengan adanya program pelatihan pemagangan membuka kesempatan agar pekerja lokal dapat terserap. Sehingga kualifikasi yang dibutuhkanpun dapat tercapai.

"Baik dalam hal membangun jiwa disiplin hingga membangun etika kerja di perusahaan. Agar para peserta pemagangan dapat memiliki daya saing di dunia kerja," imbuhnya.

Turut hadir pula dalam kesempatan tersebut, Camat Tambun Utara, Najmuddin beserta Sekretaris Disnaker Kabupaten Bekasi. ● mdl